

Auf der Suche nach dem Kartendieb Der freundliche Bär Paddington ist wieder da

Kerpen, 24.11.2017

Zu einem Film für die ganze Familie lädt die Gruppe „Ansichtssache“ des Netzwerks 55plus alle Kinointeressierten zum Jahresabschluss ins Kerpener Capitol ein. Am Mittwoch, den 13.12.2017, um 15.00 Uhr, wird „Paddington 2“ gezeigt, in dem die heitere Geschichte um den freundlichen Bären weitererzählt wird.

Er trägt Schlapphut, Dufflecoat und ist ziemlich behaart: Der liebenswerte Bär Paddington hat bei Mr. und Mrs. Brown sowie deren Kindern Judy und Jonathan ein Zuhause gefunden und sich auch in der Nachbarschaft gut eingelebt.

Als der 100. Geburtstag von Tante Lucy vor der Tür steht, sucht Paddington nach einem passenden Geschenk. In einem Antiquitätenladen findet er ein einzigartiges Pop-up-Bilderbuch, von dem er sofort angetan ist. Doch um sich das leisten zu können, muss der tollpatschige Bär ein paar Nebenjobs antreten, bei denen das Chaos nicht lange auf sich warten lässt.

Und zu allem Überfluss wird auch noch das Buch geklaut! Paddington und die Browns heften sich an die Fersen des Diebs, der offenbar eine ganze Menge von Verkleidungen versteht...

Der Eintritt kostet 7,50 €. In dem Betrag ist ein Getränk eingeschlossen.